

El documento permitirá poner en marcha los acuerdos entre administraciones suscritos en enero por valor de 18 millones

Junta y Ayuntamiento firman el protocolo para revitalizar la zona

Redacción

La vicepresidenta segunda y consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo, firmaba el 10 de julio un protocolo de colaboración con el alcalde, Emilio García, y en presencia del consejero de Industria y Sociedad de la Información, José Manuel Díaz-Salazar, para poner en marcha los acuerdos alcanzados en el convenio de 16 de enero de este año entre el Ministerio de Industria, el Ayuntamiento y el propio Gobierno regional para revitalizar la comarca.

En virtud del mismo, explicó, la Junta financiará infraestructuras y desarrollará acciones encaminadas a la diversificación económica de la comarca de Almadén y a fortalecer la actividad empresarial con instrumentos específicos que mejoran la competitividad del tejido productivo de nuestra región. La Junta de Comunidades está dispuesta a la financiación de infraestructuras y la puesta en marcha de acciones tendentes a la reindustrialización de la comarca hasta un máximo de 18 millones de euros para el período 2008-2013.

"El Gobierno de la región quiere asumir un compromiso mayor y propiciar que esta comarca alcance las mayores cotas de desarrollo y bienestar -dijo Araújo- recordando que este convenio es la traducción del compromiso del presidente Barreda con esta co-



marca. Hoy se percibe que el futuro está en nuestras manos y que existen instrumentos de financiación para los emprendedores".

Asimismo indicó que "Almadén debe convertirse lo antes posible en una zona de oportunidades y con enormes posibilidades de futuro".

Además, Araújo expresó que

esta población tiene que volver a ser referente del desarrollo industrial y se tiene que convertir "en la punta de lanza para el progreso de la comarca, de la provincia y de la región". Y resaltó el apoyo del Gobierno regional a los emprendedores y a las empresas que se instalen en la ciudad, porque "queremos mirar a los empre-

dedores y tienen que saber que contarán con el grado máximo de ayudas".

Almadén desde hace unos años está recibiendo medidas encaminadas a la creación de espacios para la inversión y al apoyo de iniciativas empresariales.

En este marco, destacan el Plan de Empresa de Mayasa 2002-

2005, las actuaciones de la empresa pública SEPIDES, el programa de reindustrialización del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y el programa "Almacén Q", promovido por el Ayuntamiento de Almadén en colaboración con el citado Ministerio y la Junta.

Otras actuaciones que se están realizando también son la instalación de una planta industrial que la empresa Solaria ubicará en la localidad y que entrará en funcionamiento en el segundo trimestre de 2009.

También se lleva a cabo una promoción turística del Parque Minero y otras actuaciones en infraestructuras que pasan por actuar en todas las carreteras que unen Ciudad Real con Almadén. En total serán cinco proyectos, que supondrán la actuación en 83 kilómetros de carretera y la inversión de 13,5 millones de euros.

La vicepresidenta y el consejero de Industria, que después de la firma mantuvieron un encuentro con el alcalde de Almadén, Emilio García, para hablar de los planes de la comarca, insistieron en la necesidad de que exista un consenso entre las administraciones públicas y la sociedad, para garantizar el futuro de esta zona.

Por su parte, el alcalde agradeció el compromiso del Gobierno con su ciudad y resaltó la voluntad política del Gobierno de José María Barreda para que la comarca salga adelante.

Díaz-Salazar habló a los empresarios de ayudas a proyectos

Redacción

El consejero de Industria y Sociedad de la Información, José Manuel Díaz-Salazar, afirmó a mediados de junio que existe tanto financiación económica para proyectos empresariales como voluntad política para que la reindustrialización de Almadén y su comarca sea efectiva en un plazo razonable de tiempo.

Este es el principal mensaje que lanzó en el transcurso de una reunión con empresarios de la comarca en la que también participaron el alcalde de la localidad y el director general de Industria del Ministerio, Jesús Candil, con el fin de aclarar dudas acerca del con-

venio firmado entre el ministro de Industria y el presidente Barreda hace unos meses, con un presupuesto de 54 millones de euros, para la reindustrialización de Almadén del que se deriva una primera Orden de ayudas a la zona.

Esta Orden, explicó el consejero, permitirá a cualquier promotor que quiera invertir en Almadén un marco de ayudas que calificó de "incomparable" ya que permitirá a los empresarios acogerse al tope máximo que permite la ley para hacer más fácil su inversión de forma que, tal como recordó, se cumple con una de las reivindicaciones históricas de los empresarios de esta comarca.

Los inversores que opten por



implantar sus proyectos en la zona también se podrán beneficiar de créditos a interés cero con 5 años de carencia y 15 de amortización, "lo que junto con las subvenciones permitirá un estímulo a la reindustrialización de Almadén que es lo que buscamos".

Díaz-Salazar también expresó su deseo de que estas ayudas, similares a las que proporcionan los Fondos Miner en las cuencas

mineras en crisis, sirvan para financiar proyectos presentados por empresarios de Almadén o de otras zonas del país que encuentren atractivo invertir en esta comarca precisamente por este conjunto de medidas y por el clima de confianza que sea capaz de generar la comarca.

"Tenemos un escenario desde ahora y hasta 2013 con incentivos extraordinarios y la voluntad

de las tres administraciones, por tanto hay ayudas, financiación y voluntad política para ayudar a la comarca a la reactivación", concluyó al respecto.

Cualquier empresario o administración pública han tenido ya ocasión de beneficiarse de esta primera Orden de ayudas publicada el pasado mes de mayo y que ha estado vigente hasta este pasado 12 de julio.